



La concejal de Juventud, Elisa Fernández ha realizado hoy un balance de participación del programa 'Adra en la Senda', impulsado por el Ayuntamiento de Adra para fomentar el senderismo y las actividades en la naturaleza entre la población abderitana con un total de 13 rutas previstas en las provincias de Almería, Granada y Málaga.

Según los datos aportados por Fernández, la participación total se ha situado en torno a 500 personas, lo que equivale a una media de aproximadamente 40 participantes por cada una de las rutas. Además, algunas de las rutas se han realizado en más de una ocasión por la alta demanda de participantes. A su juicio estos "buenos datos nos animan a seguir apostando por este interesante programa los próximos años, porque la respuesta de los ciudadanos ha sido muy positiva".

El programa 'Adra en la Senda' comenzó el pasado mes de noviembre y ha concluido este fin de semana. Entre las propuestas realizadas se encuentran las rutas realizadas por zonas de sierra y otras que discurren junto al litoral. Para favorecer la participación del mayor número de personas, el programa incluía rutas con distintos niveles de dificultad, dirigidas tanto a senderistas experimentados, como personas que se han iniciado en este deporte.